
Vereadores  se  pronunciam
contra  o  abuso  do  Ministro
Barroso em suspender o piso
da enfermagem
Nesta  terça-feira  (6),  a  79ª  sessão  ordinária  da  Câmara
Municipal de Campina Grande, realizada em formato híbrido, foi
presidida  por  Waldeny  Santana  (UNIÃO)  e  secretariada  por
Moysés Morays (Podemos).

Durante  os  trabalhos,  os  vereadores  repudiaram  o
posicionamento do ministro que suspendeu o pagamento do piso
salarial aprovado para os enfermeiros, e a mudança de local da
Casa da Cidadania garantida pelo governador inicialmente para
o Terminal Rodoviário Argemiro de Figueiredo e agora anunciada
para o shopping Partage.

TRIBUNA

Fabiana Gomes (PSD) fez a sua fala de solidariedade com os
profissionais da enfermagem, diante da paralisação do piso
salarial pelo STF, relembrando que durante a pandemia todos
elogiaram os profissionais da saúde, mas quando eles buscam
por um salário digno, o ministro veta uma decisão importante.
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Além disso, expôs a denúncia de uma cidadã, que recebeu uma
conta de água no valor de mais de 11.150 reais, e que a Cagepa
já fez uma vistoria na sua casa, comprovando que não existe
vazamento.  Neste  sentido,  a  vereadora  solicitou  que  seja
resolvido  o  problema  de  cobranças  indevidas  aos  cidadãos.
Fabiana Gomes ainda registrou o aniversário de Edson Souza,
chefe  do  Departamento  de  Divisão  de  Imprensa  da  Casa
Legislativa  de  Campina  Grande.

Moyses Morays (PODE) fez referência à vereadora Fabiana Gomes
que é da área da saúde, para externar repúdio com relação à
decisão do Ministro Barroso que suspendeu o pagamento do piso
nacional para os enfermeiros. Moysés ainda relembrou que os
ministros aumentaram seus próprios salários e questionou quem
é que suspendeu esta decisão?

O vereador solicitou à Secretaria de Serviços Urbanos que faça
a limpeza de alguns bueiros que tem na Rua João da Mata, pois
a população não contribui, e os bueiros estão cheios de lixo
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causando problemas.

Janduy Ferreira (PSDB) tratou sobre as duas ações divulgadas
pelo governo do Estado, com relação à transferência da Casa da
Cidadania  para  o  Shopping  Partage  e  da  abertura  de  uma
farmácia veterinária também, no mesmo local.

Ele ainda questionou a situação financeira das pessoas, para
se deslocarem até o shopping e ressaltou que os serviços que
são essenciais estão distantes das pessoas e da população. “A
cidadania está distante da comunidade”. Isto é um verdadeiro
absurdo, eu estou com vergonha. ’’ – registrou.

Rostand Paraíba (PP) também participou do pequeno expediente
para  falar  sobre  as  pessoas  que  ficam  aguardando  durante
horas,  na  porta  do  Restaurante  Popular  para  comprar  sua
alimentação.  Neste  sentido,  ele  fez  uma  solicitação  ao
governador para que esta situação seja resolvida.

 Sobre a Casa da Cidadania ele disse que é favorável para que
seja instalado em alguma comunidade na cidade, visto que para
adentrar  no  shopping,  também  é  necessário  o  pagamento  do
estacionamento.  “Como  vereador  nós  temos  que  debater  e
discordar também”, disse.

Olímpio Oliveira (UNIÃO) também se posicionou contra a decisão
do Superior Tribunal Federal a respeito do piso salarial dos
enfermeiros, que foi colocado em suspenso e ressaltou que as
instâncias superiores seguem realizando decisões incorretas,
como exemplo o STJ que reconheceu o rol taxativo recentemente.

“O STF vem como um assassino de sonhos, frustrando a esperança
dos profissionais do Brasil, com a clara intenção de atender o
interesse dos grandes vendedores de saúde privada do Brasil. O
STF  não  está  pensando  em  socorrer  prefeituras  e  governos
estaduais”, ressaltou.

Por fim, o vereador acrescentou que é muito fácil receber 46
mil  reais,  acrescidos  de  vantagens  e  mais  vantagens,  e



entender que um profissional que estudou 18 anos, não pode
receber 4 mil reais de um piso salarial.

GRANDE EXPEDIENTE

Jô Oliveira (PCdoB) iniciou sua fala saudando Milton Silva,
Nadja Oliveira e Audrei Jorge, que agora está fazendo parte da
nova direção do Parque Tecnológico. Ressaltou a importante
contribuição para a ciência e desenvolvimento da cidade que o
Parque Tecnológico proporciona.

Em seguida, fez duas solicitações advindas da população, a
primeira que é a reforma da Escola Municipal Mauro Luna, da
comunidade Lagoa de Dentro, pois não é a primeira vez que a
população  faz  relatos  diante  da  estrutura  comprometida  do
local.

A segunda, a vereadora mencionou que esteve no último domingo
em uma atividade com as empregadas domésticas da cidade de
Campina Grande, discutindo sobre a saúde sexual reprodutiva
das mulheres e que as mesmas reivindicam acesso às políticas
de saúde, como a falta de macas adequadas para o peso das
mulheres, ausência da luz do foco que garante que o exame
preventivo seja realizado e a ausência de exames.

O outro ponto trazido foi sobre o piso salarial da enfermagem,
onde a vereadora pontuou que estes profissionais perderam suas
vidas durante a pandemia e que não tiveram a opção de ficar em
casa. “Cumpriram com aquilo que é posto pela sua profissão, E
nesse contexto reacendeu o debate sobre o piso dessa profissão
e agora recebemos com muita indignação o pedido do Ministro
Barroso’’, destacou”.

Por último, ela solicitou UM minuto de silêncio, em nome das
três vítimas de um acidente no último domingo. A atleta Gaby,
o senhor Antônio e Edson Lima. Gaby contribui com o esporte
paraibano e esporte paraolímpico, relembrando que pode receber
a mesma nesta CASA com um voto de aplausos por toda sua
representatividade.



Waldeny Santana (UNIÃO), no grande expediente falou sobre a
decisão do governador João Azevedo, que anteriormente já havia
se comprometido com a transferência da Casa da Cidadania para
o  Terminal  Rodoviário  Argemiro  de  Figueiredo,  com  a
implantação de uma placa informativa no local, mas que fez a
divulgação  da  transferência  da  Casa  da  Cidadania  para  o
shopping Partage.
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Waldeny Santana fez uma solicitação aos vereadores que dão
sustentação  ao  governador  João  Azevedo  e  que  a  líder  da
bancada de oposição, a vereadora Jô Oliveira, faça a mediação
para buscar uma saída.

O vereador ainda frisou que na Rodoviária, a população seria
beneficiada, além dos trabalhadores do local, devido a um
maior fluxo de pessoas. “Esta medida só serve para mostrar que
o governador defende os ricos’’, lamentou”.

Jô Oliveira (PCdoB) solicitou uma parte, e colocou que apesar
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de ser base de sustentação não é gestora e não tem a obrigação
de  saber  de  tudo  e  responder  tudo,  mas  que  irá  buscar
respostas.

Olímpio Oliveira (UNIÃO), sobre o tema, disse que entende a
indignação do vereador, mas informou que a demanda não foi
tratada com a bancada hoje aliada ao governador. Ainda disse
que também não concorda com esta mudança.

Alexandre Pereira (UNIÃO) tratou inicialmente da transferência
da Casa da Cidadania para o shopping, pontuando o desconforto
que as pessoas sofrem ao ir até o local, além da dificuldade
de deslocamento. Neste sentido, ele pontuou que existe algo de
muito errado nesta decisão.

O  vereador  Waldeny  Santana,  encerrou  a  sessão  ordinária
convidando  os  parlamentares  para  a  sessão  especial
comemorativa dos 60 anos da Psicologia no Brasil, e para a
sessão ordinária da próxima quinta-feira (8), a ser realizada
em formato híbrido, a partir das 9h30.

Você pode acompanhar tudo que acontece no poder legislativo
através do www.camaracg.pb.gov.br ou pelos novos canais no
youtube e facebook (camaracg oficial).

DIVICOM/CMCG

http://www.camaracg.pb.gov.br/

